
Ivonne Montero prepara disco y quiere hacer cine
Lunes, 20 de Diciembre de 2010 08:21

“Antes que nada estoy contenta de venir a Puebla, sé que es un público exigente, yo estoy
empezando en esto de la música y espero venir también en otras ...Leer todo el artículo
»MPuebla.com

Leer más: Alertas de Google - Cine Puebla
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.mpuebla.com/nota.php%3Fid%3D20307&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA4cy96ARIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=DF4hwZO8gTw&amp;usg=AFQjCNFKVjneW84gpK2Nyy8uf1Js3Mu3dQ

